

“Reto de **Ecopetrol**, construir sobre lo construido en transición energética”

María Claudia Lacouture, presidenta de AmCham Colombia, felicitó a Ricardo Roa tras su designación como el nuevo presidente de la estatal petrolera.



María Claudia Lacouture, presidenta de AmCham Colombia. Cortesía

ECONOMÍA

09:57 AM



Por: Juan Sebastián Vargas

TEMAS TRATADOS:

- AmCham-Colombia
- María Claudia Lacouture
- Ricardo Roa Barragán
- **Ecopetrol**
- Presidente de **Ecopetrol**



MÁS DE ECONOMÍA

FNG y Bancolombia fortalecen respaldo hacia las mipymes y economía popular

Gobierno anuncia operación de comercio exterior para impulsar exportaciones

Satena podría adquirir aviones de Ultra Air para la operación de nuevas rutas

LO ÚLTIMO EN

EL HERALDO



Policia - 05:15 PM

Ataque a bala en Las Flores deja dos hombres heridos



creditos - 05:11 PM

FNG y Bancolombia fortalecen respaldo hacia las mipymes y economía popular



Gobierno Nacional - 04:53 PM

El canciller ha faltado a 9 citaciones en el Congreso: Centro Democrático

Tras la designación de **Ricardo Roa Barragán** como el nuevo presidente de la estatal petrolera **Ecopetrol**, **María Claudia Lacouture**, presidenta de la **Cámara de Comercio Colombo Americana** (AmCham Colombia) felicitó y respaldó de manera significativa su elección.

→ Ricardo Roa Barragán es el nuevo presidente de **Ecopetrol**

“Felicitaciones a Ricardo Roa por su elección como nuevo presidente de **Ecopetrol**. Gran reto seguir avanzando en la Transición Energética y construir sobre lo construido para garantizar seguridad y soberanía energética justa y segura en beneficio de los colombianos”, sostuvo Lacouture en su cuenta de Twitter.

El ex gerente de la campaña presidencial de **Gustavo Petro** asumirá el cargo a finales de abril y llega a la principal empresa colombiana luego de la salida de **Felipe Bayón**.

Roa Barragán es ingeniero mecánico de la Universidad Nacional y especialista en sistemas gerenciales de ingeniería de la Universidad Javeriana.

→ La tasa de informalidad en el país disminuyó a 58 %: Dane

Fue presidente del Grupo Energía de Bogotá, hizo parte de la Transportadora de Gas Internacional y estuvo en la gerencia general de la Empresa Energía de Honduras.

De acuerdo con **Ecopetrol**, su selección se hizo a través de un proceso acompañado por una firma internacional y desarrollada por el Comité de Compensación, Nominación y Cultura de la junta directiva de la estatal petrolera.

Compartir:

Noticias relacionadas



Economía - 06:27 AM

Ricardo Roa Barragán es el



nuevo presidente de Ecopetrol

Te puede interesar:



Elon Musk admite que comprar Twitter fue "doloroso"



¿Quién es William Salamanca, el nuevo director de la Policía Nacional?



Disputa entre pandillas deja un muerto y un herido en Villa Cordialidad



Fiscalía cita a Daniel Coronell y a Uribe por investigación en su contra



Beto Coral se retracta de acusaciones contra expresidente Uribe



"Emocionalmente estoy destrozado, he perdido diez años": Pep Guardiola



Gobierno confirmó que Colombia tendrá vuelo directo con Suiza



¿Cómo va la recuperación de Sebastián Viera?

LAS MÁS LEÍDAS



Ampolla

Indagan muerte de hombre en Clínica La Merced tras aplicarse un medicamento



Policía Nacional

¿Quién es William Salamanca, el nuevo director de la Policía Nacional?



Policía

"Hace poco fue herido por un policía": mamá de joven asesinado en Galán



Gustavo Petro

Petro anuncia a William Salamanca como nuevo director de la Policía Nacional



costeños

Bienes de 'los Costeños', en la mira de la Djin y la Fiscalía



Don Jediondo

'Don Jediondo' dio a conocer el fallecimiento de humorista de Sábados Felices



ataque a bala

A balazos asesinan a un joven en el barrio Galán



FPC

Quintero no estará ante Chicó y tampoco contra Tolima



Fútbol colombiano

"Nunca me había pasado tanto tiempo": 'Teo' sobre suplencia en el Bucaramanga



ataque

Ataque sicarial en Las Flores deja un hombre gravemente herido



familiares

Familia pide que investiguen muerte de hombre en procedimiento policial



Sebastián Viera

"El capi Viera me mandó un mensajito felicitándome": Jefferson Martínez